

AH Ü-50 Kreismeisterschaft Berg

Kreismeister wurde der TuS ReichshofDenkbar knapp mit 1:0 nach 9m Schießschießen siegte der TuS Reichshof im Finale der Ü-50 Kreismeisterschaft gegen den FC Gummersbach.

Nach einem zweiten Platz bei der Kreismeisterschaft 2006 folgte jetzt der Sieg. Bei der insgesamt erst zweiten Teilnahme an der Kreismeisterschaft Ü-50 dürfen die Reichshofer zu Recht stolz auf diese Leistung sein. Sie vertreten den Fußballkreis Berg nun bei der Verbandsmeisterschaft des Fußballverbandes Mittelrhein im Oktober in der Sporthochschule Hennef.

Der Auftakt für die TuS Reichshof war alles andere als vielversprechend, mit 0:1 verloren sie gegen den Mitfavoriten FC Gummersbach. Ein 2:2 gegen den RS 1919 Waldbrunn und der Sieg gegen TuS Weiershagen ermöglichten dann doch noch die Teilnahme am Halbfinale. In einer hervorragenden Partie schlug die TuS die SSG 09 Bergisch Gladbach mit 3:0, die bis zu diesem Spiel noch ungeschlagen war.

Im Endspiel standen sich wieder der FC Gummersbach und die TuS Reichshof gegenüber. In der regulären Spielzeit fielen keine Tore, im Neunmeterschießen musste der Sieger ermittelt werden. Der 6. Strafstoß brachte die Entscheidung. Dieter Kroschwald traf für die TuS und sicherte so den Kreismeistertitel.